

**"How to do things with fashion."****Vortrag von Antonella Giannone in der Reihe Kunst****– Design – Wissenschaft**

Wie tragen Mode und Kleidung dazu bei, die urbane Kultur unserer Zeit zu gestalten bzw. zu verändern? Wie lassen sich Erscheinungen wie Pop-Up-Stores, spontane Modeschauen, Urban Knitting oder Körperinszenierungen in Flashmobs modetheoretisch einordnen? In ihrem Vortrag setzt sich Dr. Antonella Giannone, Professorin für Modegeschichte, -theorie und Bekleidungssoziologie, unter anderem mit neuen Subjekten - wie beispielsweise Mode-BloggerInnen - und neuen (digitalen) Räumen für die Mode auseinander. Der Vortrag ist Teil der Reihe "Kunst – Design – Wissenschaft. Neu berufene Professorinnen und Professoren stellen sich vor". Frau Prof. Dr. Giannone lehrt seit Juni 2013 im Fachgebiet Theorie und Geschichte an der Kunsthochschule.



Foto: burda style,  
<http://bit.ly/1eiii91>

Zeit: Mittwoch, 15. Januar 2014, 17 Uhr

Ort: Aula der Kunsthochschule Berlin Weißensee

Bühringstraße 20, 13086 Berlin.

Eintritt frei. Gäste willkommen!

"How to Do Things With Fashion." Lecture by Antonella Giannone as part of the series Art—Design—Scholarship

How do fashion and clothing contribute to shaping and changing our current urban culture? How can phenomena like pop-up stores, spontaneous fashion shows, urban knitting, or body stagings in flash-mobs be classified in terms of fashion theory? In her lecture, Dr. Antonella Giannone, professor of the history and theory of fashion and the sociology of clothing, examines new subjects – such as fashion bloggers – and new (digital) spaces for fashion. The lecture is part of the series "Art—Design—Scholarship: Recently Appointed Professors Present Their Work." Antonella Giannone has been teaching since June 2013 in the department of theory and history at Weißensee Academy of Art Berlin.

Time: Wednesday, January 15, 2014, 5 pm

Place: Aula, Weißensee Academy of Art Berlin

Bühringstraße 20, 13086 Berlin.

Free entry. Guests are very welcome!

Link: <http://www.kh-berlin.de/index.php5?projectID=1989&Action=seeProject>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)